



秋田東ロータリークラブ

輪 と 和

初代会長 最上義広 筆



ロータリーは機会の扉を開く

2020-2021年度

会長 相場宏泰 幹事 金子雄司
例会場 秋田ビューホテル
例会日 月曜日 12:30~13:30
事務局 秋田市中通2丁目6-1 秋田ビューホテル内
TEL018-833-5369 FAX018-833-5393

2021年3月22日(曇)
第2848回例会(第20回)

NO. 2382

次 第

司会 ; 山陰逸郎副幹事
相場 宏泰 会長

1. 点 鐘
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」
3. 「四つのテスト」唱和
4. 来訪ロータリアン・ゲストのご紹介
5. お食事の時間
6. 会長の時間
7. 幹事報告
8. ニコニコニュースの時間
9. 今日のワンポイントロータリー

渡部羊三会長エレクト

相場 宏泰 会長
金子 雄司 幹事
猪又啓一朗委員長
境田未希委員長

「ローターアクトクラブについて」

10. 米山奨学生スピーチ

スピーカー : 秋田東RC米山奨学生

ヌル エリシャ ビンティ モクタ さん



11. 2月出席報告、4月プログラム発表
12. ニコニコボックス開かん結果発表
13. 点 鐘

金子 雄司 幹事
猪又啓一朗委員長
相場 宏泰 会長

◎米山奨学生スピーチ



「コロナでどう変わりましたか」

秋田東RC米山奨学生

ヌル エリシャ ビンティ モクタ さん

こんにちは。私は秋田大学国際資源学研究科採鉱工学研究室の、ヌル エリシャ ビンティ モクタ、エリシャと申します。もともとは去年の11月にスピーチする予定でしたが、秋田市での感染者数の増加で今月まで延期されました。今日のスピーチのタイトルは「コロナでどう変わりましたか」です。

スピーチに入る前に、少し自己紹介と母国の紹介をさせていただきます。

私はマレーシアの都市のクアラルンプール生まれ、サバ州のタワウという町で育ちました。マレーシアは一年中暑くて、熱帯林の多様な動植物に恵まれただけじゃなくて多民族国家でもあるのでマレー系、インド系、中華系、ココス系など合計大体62民族の文化が混ざり合っている国です。ちなみに私の祖父はインド系、祖母はココス系で、父はマレー系です。国語はマレー語ですが英語教育は小学校から始まるため、マレーシア人はみんな2か国語を話すことができます。それで、自分はマレーシア人なので偏った意見になるかもしれませんが、私にとってマレーシア人は暖かい人々だと思います。コロナが落ち着いていたら美しい自然が好きな方、色々な食べ物を食べてみたい方は来ていただくと嬉しいです。

4月から国際資源学の修士2年生となります。私の専攻は採鉱工学部です。祖父の影響でこの専攻を選択しました。私の祖父は油ヤシの業界に働いており、いつも巨大な掘削機を使って仕事をしていて、小さいころの私がそれを見てかっこいいと思ったきっかけで、巨大な機械を使い現場で働く仕事をやりたくなりました。

私は今就活中ですが、鉱山会社や土木系の会社が一番力を入れてエントリーシートを送っています。

では、スピーチに入ります。知っている方もいらっしゃると思いますが、コロナの影響で日本の入国制限が始まって私は去年の4月から10月末までずっと日本に戻れませんでした。その時いつ日本に入国できるか、毎週在マレーシア日本国大使館と連絡を取り合っていました

た。その上、マレーシア政府が2020年の3月18日から、MCO (Movement control order) という活動制限を実装したため重要な用事でないと出かけられませんでした。MCOの間のルールは、例えば1つの車に1人しか乗れなかったり、買い物をしなければいけないときは家族の代表とした1人しかスーパーに入れなかったりしました。県外移動も厳しくて、会社や病院からの公式な許可書がないと警察に捕まえて罰金を払わなければなりません。小学校から高校も全部一旦休みました。2020年の3月から8月までのルールが一番厳しくて、例えばレストラン、電気屋さん、銀行など必要なサービスだけが提供されましたが、オフィスワーカーはみんな在宅勤務を始めました。

どんなことでも、いい面もあれば悪い面もあると信じます。例えば、MCOのおかげで6年ぶりに1か月以上家族と過ごしました。日本語学校に通った時も家族と離れましたが、秋田大学に学部生として入学したら年1回、1か月間しか家族といられませんでした。日本に戻れなかったため7か月間を家族と過ごせました。とても貴重な時間でした。

しかし皆さん、出かけると罰金を払わせる、どこにも行けない、家族とずっと家にいる7か月間を想像できますか。6年間1人暮らしをし、その中で4年間、他の国での1人暮らしをした私はショックを受けました。洗濯物を干すのを忘れていたりして久しぶりにおばあさんに怒られました。なので、その7か月間に感じたこと、学んだことなどを振り返って今日のテーマを決めました。

マレーシアにいた時、毎日起きて、大学のオンライン授業を聞いて、オンラインで2つの英会話のアルバイトをやっていました。夜にリラックスしたいときは家族と映画を見たり、SNSを使ったりして、1日ずっとパソコンの画面か携帯電話の画面を見てスクリーンタイムが10時間超えたりしました。

しかし10時間もインターネット使ってSNS見たりすると色々な悪い影響が出ます。私の日本にいた友達は、私のように隔離していなかったのでみんながBBQ やったりバドミントンをやりに行ったりするのを見るといつも羨ましくなりました。それでインターネットのSNSでも、テレビやラジオに放送されるニュースでも、オーストラリアの大火事やブラック・ライヴス・マターの運動のきっかけとなったアフリカ系アメリカ人に対する暴力や人種差別のような災害や不幸なことだけを見ました。まるで世界ではもういいことがないようでした。

しかし、この絶望感を感じているのは私だけではないでしょう、とあって、コロナウイルスが人間の心理にどのような影響を与えたかとか、他の人達はどうやってそれを乗り越えるかを調べました。みんなは大体趣味—新しい趣味を始め人達もいるし、忙しくてやめた趣味を再びやり始めた人達もいます。やっぱり、よりゆっくりできる生活を送ると、やらなければいけないことだけじゃなくて、自分が好きでやりたいこともできるようになりました。このパンデミックに通じて新しいことに挑戦した人たちもたくさんいたと思います。

それだけでなくコロナの影響でテレヘルス、遠隔教育、オンラインショッピングのサービス提供も大分よくなってきました。Uber eats などを使ったらクレジットカードで払って、家まで配送してもらえるようになり、人との接触も少なくなって、生活がより便利になってきました。直接現場に見学できないことは残念ですが、就活の面談、インターンシップもオンラインで行われるようになりましたので交通費を節約することができました。このオンラインサービスをサポートできるシステム、例えばより早く、より正確にデータを処理できるAI もどんどんと研究され、開発されています。これからの技術発展速度も急速に増加すると考えられます。

逆に考えると私はこの時代に生まれてよかったと思います。インターネットの悪い影響もありますが、こんなに発展したおかげでマレーシアにいた時も秋田大学の授業を受けることができ、対面でなくても Whatsapp や Zoom を使って遠くにいる友達の顔を見ながら話せました。オンラインコースで私の専攻じゃない科目、例えば経済学、韓国語も勉強することができました。

私はずっとコロナウイルスの話をしましたが気軽に終わりたいと思います。

皆さんはB T S ご存じですか？ B T S は私が好きな韓国からのアイドルグループです。去年の 11 月に新しいアルバムが出て、そのアルバムの歌の 1 つは” Life Goes On”、人生は続く、という歌でした。この歌を聞いて、人間は凄いいと思いました。なぜなら、安定性のない将来に向かっていても自分にとって楽しいこと、家族と一緒に美味しいものを作って食べたり、一緒に庭仕事をやったりすると日々の小さな幸せや感謝できることを見つけて次の日を迎えるために頑張れるからです。このパンデミックを通して、視野を少しでも広げることができた気がします。

ご清聴ありがとうございました。

◎幹事報告

金子 雄司 幹事

【例会変更】

- ・秋田西RC … 4月13日(火) 親睦夜例会
- ・秋田南RC … 4月15日(木) 花見例会
- ・秋田中央RC … 4月30日(金) 休会
- ◇秋田東RC … 4月19日(月) → 17日(土) 花見例会

【お知らせ】

- ・米山カウンセラー・米山奨学生オリエンテーションが開催されます。
日 時 ; 2021年4月17日(土) 16:00~19:00
場 所 ; パーティギャラリー・イヤタカ
出席者 ; 米山カウンセラー、米山奨学生
- ・「ハイライトよねやまNo.252」がホームページより配信されました。

◎ニコニコニュースの時間

猪又啓一朗委員長

相場 宏泰 会長

末娘が高校に合格しました。娘の頑張りにニコニコいたします。

金子 雄司 幹事

末っ子が無事、小学校を卒業しました。附属中学校は新一年生から制服変更となります。新ブレザー制服にニコニコします。

吉田 進 元会長

秋田ゼロックスは、4月1日「富士フィルムBI秋田株式会社」は社名変更します。富士ゼロックスが「富士フィルムビジネスイノベーション」に変わる事に伴うものです。

『変わらないクオリティと新しい挑戦で、ビジネスイノベーションを』をキーワードに進んでいきます。「富士フィルムBI秋田」を宜しくお願いいたします。

小泉 徹 会員

4/5付で住友銀行へ出向することになりました。2年間の短い期間、仲間に加えて頂きありがとうございます。東京勤務となりますので、コロナが落ち着いた時にでもお声がけ頂ければ幸いに存じます。

◎ニコニコボックス開かん結果

猪又啓一朗委員長

	¥119,710	
最も近い会員	吉田 進 会員	¥108,000
最も高い会員	保坂 英明 会員	¥150,000
最も低い会員	田口 清光 会員	¥37,000

